



A la découverte de la préhistoire

Des tentes aux habitats sédentaires, de la chasse à l'agriculture, les élèves de 6^e ont pu découvrir à Samara l'évolution du mode de vie de nos ancêtres.

Mis en situation, ils ont pu reproduire les gestes et techniques préhistoriques et se sont essayés à la fabrication de faucilles et de poteries, ont écrasé du blé pour en faire de la farine. Ils ont également découvert les premières formes d'écriture.

Une journée riche en découvertes, expériences et souvenirs.

